



Fuerte golpe al narcotráfico en la V Región: Interceptan 838 kilos de marihuana durante operativo en la ruta 5 Norte de La Ligua



Más de 800 kilos de marihuana fueron incautados por carabineros del OS7 Aconcagua, en coordinación con la Fiscalía SACFI San Felipe, en medio de un control vehicular realizado en la ruta 5 Norte, en el sector de Longo-

toma, comuna de La Ligua. Tras hacer análisis de información, se planificaron servicios especializados en la ruta 5 Norte, considerando horarios, rutas y modus operandi empleados por las organizaciones criminales dedicadas a ilícitos de tráfico de drogas.

OS7 de Carabineros halló 802 paquetes envueltos con cinta adhesiva al interior de un camión, cargamento que contenía un total de 838 kilos y 449 gramos de cannabis sativa.



Es así como a eso de las 3:00 horas de la madrugada, los efectivos perfilaron y fiscalizaron, en primera instancia, a un vehículo que cumplía funciones de cobertura y seguridad a una estructura criminal, y posteriormente, gracias al trabajo de campo, se dio con la ubicación del vehículo pesado que transportaba una importante cantidad droga, distribuida en varios sacos, procediendo a la detención de tres colombianos.

Y es que al realizar una inspección más exhaustiva de la carga, se detectaron 33 sacos con un total de 802 paquetes envueltos con cinta adhesiva, confirmándose minutos más tarde que efectivamente se trataba de marihuana. La suma del cargamento de droga era de 838 kilos y 449 gramos de cannabis sativa, cifra que representa un verdadero hito entre los decomisos registrados en la zona, siendo

uno de los más importantes. Por este motivo es que a la zona interior de la Región de Valparaíso se dio cita el mismísimo **general director de Carabineros, Hugo Araya**, quien destacó el operativo efectuado por carabineros del OS7 y de la Tenencia de Carreteras de Petorca.

"Es una cantidad significativa de marihuana, más de 800 kilos, donde el personal especializado del Departamento OS7, una vez más, dentro de sus objetivos específicos de trabajo contra las drogas en la Región de Valparaíso, en la provincia de San Felipe, en la ruta 5 Norte, realizando controles que son debidamente definidos y estudiados, detectan a esta organización compuesta por cuatro ciudadanos extranjeros", dijo.

Cabe hacer presente que los detenidos son tres sujetos de nacionalidad colombiana, identificados



toneladas de droga durante este 2025, con recuperación de armamento también. "Es lo que vamos a seguir haciendo. Nuestra estrategia es intervenir, es investigar, es copar, pero también vamos a estar controlando en distintos lugares. Esta droga va a ser destruida y, por lo tanto, no va a llegar a ser distribuida y no le hará daños a niños y a la gente en general", sentenció el Jefe de Carabineros de visita en la provincia de San Felipe. Los delincuentes colombianos capturados en el procedimiento fueron entregados a la justicia, que acogió la solicitud de **ampliación de la detención** de los cuatro sujetos; esto, con el objetivo de recopilar más antecedentes para llegar a la formalización.

con las iniciales de **J.M.C.S. (29), C.A.D.N. (26) y H.P.R. (23)**. Pero el general habló de cuatro detenidos, el que, en virtud a los avances del caso, se allanó un taller mecánico en la Región de Antofagasta, donde se encontró un vehículo con encargo por robo del 2023, **deteniendo a esta cuarta persona por el delito de receptación.**

De igual forma, la máxima autoridad policial señaló que "es droga que no va a llegar a los principales centros de distribución, que no va a ser comercializada y que se suma a la **tremenda cantidad de droga que ha sido incautada durante el presente año**".

Y es que hasta la fecha, **Carabineros ya ha incautado cerca de 28**

